

¿Quieres un Lamborghini a precio de saldo? El Estado subasta 56 coches incautados a los narcos en Andalucía

- El [Plan Nacional Sobre Drogas](#) (DGPNSD) vende coches de lujo a precio reducido para luchar contra el tráfico de [drogas](#). Más información: La Policía vuelve a tomar las Tres Mil Viviendas y desmantela nueve plantaciones de marihuana



Andalucía Lamborghini Coches Narcotráfico Subastas

<https://www.elespanol.com/espana/andalucia/20241105/quieres-lamborghini-precio-saldo-subasta-coches-inca...>

M. Moguer

Martes, 05 noviembre 2024

Journalist

Lamborghinis, Porsches, Mercedes Benz, Ferraris, BMWs ... Si está buscando coche barato de lujo está de suerte. Puede comprarlo en una subasta si no le importa que el vehículo, antes, perteneciera a un narcotraficante.

La venta la realiza el Ministerio de Sanidad, a través de la Delegación del Gobierno para el [Plan Nacional Sobre Drogas](#) (DGPNSD). **En subasta** habrá más de cien vehículos, todos ellos incautados a los narcos en diversas operaciones contra el tráfico de [drogas](#).

También hay coches intervenidos en **Andalucía** : hasta 56 vehículos llegan desde narcos que 'trabajaban' en la comunidad. La mayoría, señalan fuentes del Ministerio de Sanidad, de Málaga. Son 33 los coches de lujo que salen a la venta y eran de narcos de esa provincia.

EP

Pero también hay de Jaén - **hasta 19 vehículos**, según el pliego de condiciones de la subasta- y de Almería -de donde salen cuatro coches incautados a narcotraficantes-.

La compra, además de ventajosa, puesto que se espera que sea más barato que adquirirlos nuevos, **tiene además un buen fin** . Esto es así porque el beneficio que se saque se destina a programas de

prevención, asistencia y reinserción social y laboral de las personas que sufren [adicciones](#) a [drogas](#).

Blanqueo de dinero

Además, el dinero que se recaude también puede destinarse a labores de prevención, investigación y represión de los delitos relacionados con el narcotráfico, así como al blanqueo de capitales y cooperación con **estas organizaciones en España**.

Esto es así porque la Ley 17/2003 establece que los bienes incautados a los narcos pueden venderse en subasta pública para que el dinero que generen ayuden a reparar el daño que causan o a ayudar a **las personas que tienen problemas con las [drogas](#)**.

Estos bienes - **coches, casas, embarcaciones** ...-, sin embargo, deben estar intervenidos y avalados por una sentencia firme. Su propietario original no puede tener opción de recuperarlos.

De esta forma, en esta subasta salen a subasta más de 100 coches de narcos. De esos, cinco son de operaciones llevadas a cabo en Madrid y 16, en Valencia. También hay 26 que se requisaron en **Murcia** . El resto, como se ha señalado, son de operaciones llevadas a cabo en Andalucía.

Subastas

La comercialización se está realizando en **12 eventos diferentes** que se van abriendo a subasta electrónica pública, de forma progresiva y a través del portal especializado Escrapalia. Puede participar cualquier persona física o jurídica de acuerdo con el pliego de condiciones de la subasta. Hasta el momento, ya se ha subastado 68 vehículos.

Por el momento hay subastas 36 abiertas, de las que destacan seis coches de alta gama localizados: **Lamborghini Gallardo, Ferrari F430** , Porsche Cayenne, Porsche Boxster, Jeep Wrangler y Audi S5, desde 150 euros. Se puede pujar hasta finales de este mes.